
ASSOCIATION POURPRE NOIRE 

COMPTE RENDU DU CONSEIL D’ADMINISTRATION REUNI LE 6 MAI 2024 

Présents : Emilie, Michel , Françoise, Annie, Geneviève, Leïla, Philippe Marion, Laurence 

En visio : Christophe et Patricia 

Excusée : Jackie 

 

1/ composition du CA : 

Il est pris acte des modifications du CA suite à l’assemblée générale qui s’est déroulée le 16 mars, 

Annie Izoard participe à son 1er CA. 

Une mise à jour des membres sera faite. 

Il n’est signalé aucun changement au niveau du bureau.  

Il sera nécessaire d’envoyer à la Préfecture : le PV de l’assemblée générale, et ce compte-rendu-ci. 

 

2/ chacun reste-t-il dans ses responsabilités ? 

Au niveau des évènements internes : Leïla souhaite stopper cette mission car est très occupée. Jackie 

reste sur cette mission. 

Annie Izoard peut prendre la mission de la communication externe. 

On se pose la question de qui peut s’occuper des moments de cohésion de PN, et pour les nouveaux 

entrants ?  

On remarque que la communication interne, la médiation et les ressources humaines retombent 

souvent sur la collégiale. 

Pour un moment de cohésion : il est proposé un repas partagé avec galette des rois en début de 

nouvelle année. 

 

3/ fête du Gospel : 

Les bulletins n’ont pas été envoyés à ce jour, mais ce sera fait d’ici le 9 mai. 

En premier, mail aux membres de PN 

Les inscriptions se font sur Hello Asso. Beaucoup plus simple pour la gestion des encaissements 

notamment. Si des choristes ont des difficultés avec ce moyen, le secrétariat de PN pourra aider. 

Les billets d’avion ont été achetés (prévoir remboursement à Christophe qui a fait l’avance). La facture 

devra être envoyée à Jackie.  

La liste des chants n’est pas encore arrivée.(Christophe relancera) 

Dossier de presse : début septembre  

Françoise propose de préparer le texte des infos.  

Penser à la diffusion sur GAP EN MAG, COM COM, +de NEWS… 

 

Venue des kenyans : 

2 décès sont à déplorer dans leur chœur. 

Dominique est en contact avec eux et ils la recontacteront ultérieurement. 

 

4/ Site internet : 

Vu avec Dominique et Christophe, il est proposé un contrat annualisé avec Hugo qui a déjà beaucoup 

travaillé pour le site. 

Les missions proposées pourraient être : mise à jour du site, la gestion des photos (et leur 

optimisation)…voir avec Raymond ce qu’il lui pèse le plus. 

Il est convenu de faire une liste de missions et de demander un devis à Hugo. En fonction, on gardera 

ou pas certaine mission en fonction du coût. 



5/ concerts : 

Mariage à Ceillac : Christophe est en contact avec les futurs mariés. La liste des chants a diminué à 3 

(à ce jour). Le DJ devrait gérer la sonorisation. 

Hôtel la Cascade à Ceillac.  

Penser à prendre des marque-pages pour les distribuer. 

Même s’il n’y a pas beaucoup de chants c’est une prestation qui peut faire une bonne pub. 

 

CROTS : 13 choristes pour l’instant….1 dizaine d’indécis 

 

LAGRAND : framadate déjà envoyé. 

 

Salon du handicap : en stand by 

 

TALLARD  16 juin : 

La mini-scène et des praticables seront à installer dès le matin pour la répèt des musiciens. 

A partir de 13h installation de la salle 

Concert public à 20h 

Communication : affiche à finaliser (idéalement pour le 15 mai) 

Idem pour le concert de ND du Laus du 29 juin (envoyer l’affiche en fichier numérique à Annie qui 

fera publier sur les panneaux lumineux du laus) 

 

6/ activités conviviales : 

Proposition de Michel : dimanche 23 juin ou bien septembre.. (car beaucoup de choses en juin) 

Moment convivial chez Michel – effectif maximum 40. (location des tables faisable) 

Paëlla ou grillades – participation des choristes avec salades et desserts. 

Un framadate sera envoyé par Leïla. La date du 15/09 (lendemain de la répèt du 14 sera proposé. 

 

Forum des associations : soit le samedi 7 soit le dimanche 8 

 

Ces 2 points seront à annoncer lors de la répétition du 8 juin prochain. 

 

Laurent a proposé une soirée dégustation œnologique. Le CA est d’accord pour qu’il l’organise. 

 

POINTS DU CA PRECEDENT : 

-toutes les décisions du CA ont été validées et prises 

-photos du groupe : faire de nouvelles photos le 8 juin avec le bas blanc 

-pour ND du Laus : tenue avec bas noir 

-pour Tallard : tenue avec bas noir 

-il pourrait être proposé que la tenue avec le bas blanc soit en juillet et août et pour les mariages ??? 

 

QUESTIONS DIVERSES : 

-sono bose : il est convenu de reprendre ce point après la réalisation du CD et voir comment sont les 

finances. 

-Florence Chauliac s’était inscrite mais n’a pu venir en raison de soucis de santé. Le CA est d’accord 

pour lui rembourser les 145 €, mais pas l’adhésion. Elle devrait revenir en septembre si sa santé le 

permet. 

 

       Fin de séance à  20 heures 


